



**ささぶえ**

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより

2025年2月7日(金)

No.27 文責：太宰

### ◆音次郎「ばんにん」広め隊 発表しました◆

1月31日、5年生全員で発表してきました。しまんとぴあのステージに立つのは、音楽祭ぶりの5年生でした。それぞれに出番がある発表で緊張したと思いますが、準備して練習した内容を全員で発信することができました。竹島の偉人、竹島の大先輩である佐竹音二郎さんのことをたくさんの方に知ってもらえることができたと思います。



今年も「音次郎会」の方々を講師としてお招きし、音次郎について学び、史跡めぐりの現地学習も行い、音次郎についての学習を深めてきた5年生。『らんまん→あんぱん→ばんにん』と朝ドラにつなげる発想がとてもいいなと思いました。

### ☆新入児体験入学☆

新入児体験入学を4日に行いました。雪の積もった寒い日でしたが、保育所、幼稚園から7名の新入児全員が竹島小学校へ来てくれました。1年生教室では、1年生が今日のために準備して待ちに待っていました。おもちゃを一緒に作ったり、絵本を読み聞かせしたり、学校でのお勉強や給食のことを話したりと、たくさん準備をしていました。動画もあってわかりやすかったです。短い時間でしたが、てきぱき進める1年生が、何だか頼もしく感じました。

長休みには体育館へ移動して全校と交流をしました。5年生が新入児のみなさんの紹介を一人ひとりしました。そのあとじゃんけんゲームをしました。関所がたくさんあり、小学生のみんなも応援して、新入児のみなさんが関所を突破することができました。

その後、5年生と一緒に校内巡りをしました。来年度6年生になる5年生は、優しさを発揮していました。小学校は広いので疲れたことでしょう。話をよく聞いて、学校の様子をしっかりと見てくれたと思います。来年度4月の入学をみんなで見守っています！



### ●子どもたちのコメントいっぱい●



水曜日に図書支援で来てくださっている東さん(5年 さん、4年 さん)が、子どもたちが興味を持つ新聞記事をNIE作品にして、1階の廊下と2回図書室前の廊下に掲示をしています。子どもたちも楽しみにしていてコメントをたくさん書いています。その記事とコメントをまとめて冊子にして東さんが持ってきてくださいました。冊子にまとめられるほど、東さんと子どもたちのやり取りがあったことに驚きました。冊子は図書室前の廊下に置いてあります。

13日参観日の時に、ぜひめぐってご覧ください。子どもたちのステキなコメントに出会えます。

**お知らせ**大岡 SC の今年度最後の来校日が、2/21(金)から 2/28(金)に変更となりました。